



Déjà 15 ans que l'aventure a commencé... Le MAC a démarré à Aspach-le-Haut, et aujourd'hui les membres viennent de tout le Haut-Rhin et au-delà.

Venez nous rencontrer sur la place du village d'Aspach-Michelbach le dimanche 9 juin pour vous présenter le club, nos souvenirs, nos balades et autres.

Démarrage à partir de 9h. Il y aura des photos, du café, des boissons, des snacks et des pâtisseries.

Si vous êtes motards, nous proposons régulièrement dans la journée des balades d'1 heure pour rouler ensemble.

A bientôt.

Le comité du MAC

Email : [moto.aspachlehaut.club@gmail.com](mailto:moto.aspachlehaut.club@gmail.com)

Instagram : MAC ASPACH LE HAUT

Facebook : MAC ASPACH LE HAUT